



Hip hip hip ... hip-hop

publié le 02/04/2015

Hip-hop pour tous les sixièmes du collège

Dans le cadre de l'opération Collège au spectacle, toutes les classes de Sixième du collège iront voir un spectacle de danse, L'Index, au théâtre d'Angoulême le mercredi 8 avril prochain.

Afin de permettre aux élèves de mieux appréhender le spectacle à venir, Oussam, danseur de hip-hop, est venu lundi présenter aux élèves l'histoire de cette danse. Il leur a rappelé que le hip-hop vient des Etats-Unis, d'un quartier de New York, le Bronx. Il avait pour objectif initial de lutter contre la délinquance des habitants du quartier, de transformer leur énergie négative en énergie positive.

La culture ou musique hip-hop comporte différentes disciplines : le rap, le break dancing, le tag ou graffiti, le beat-boxing (qui consiste à faire des bruits avec la bouche), le DJing.

Enfin et surtout, nos élèves ont eu la chance de s'essayer à la danse hip-hop.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.